## Congreso Latinoamericano de Aviación Agrícola



DEL 16 AL 19 DE AGOSTO SE TUVO EL AGRADO DE PARTICIPAR EN EL CONGRESO DE AVIACIÓN AGRÍCOLA, ORGANIZADO POR ANEPA (ASOCIACIÓN NACIONAL DE EMPRESAS PRIVADAS AEROAGRÍCOLAS DEL URUGUAY). LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN ALTOS DEL ARAPEY, SALTO, CUMPLIENDO CON LA NORMA DE QUE CADA TRES AÑOS LA AVIACIÓN AGRÍCOLA URUGUAYA TIENE EL COMETIDO DE SER ANFITRIONA DE EXPERTOS EN LA MATERIA.

El congreso fue motivo de encuentro de reconocidos pilotos mundiales, técnicos, empresarios, estudiantes y público en general. La Asociación Cultivadores de Arroz se hizo presente mediante un stand junto a empresas nacionales e internacionales como lo fueron Airparts Company INC, SBY Seguros, LSQA, Stol, Zanoni, Ag. Airupdate, Charles Chalkling, APAU, APC, Phillips 66, Aeroglobo, AG Nav, Calcor, ArAvia, Laviasa, AG Sur Aviones y Dragua.

El congreso comenzó con una bienvenida al público y contó con la presencia de diversas autoridades del Ministerio de Agricultura y Pesca, OACI (Organización de Aviación Civil Internacional), Aviación Civil Uruguaya, DINAC de Paraguay, alta participación de pilotos, técnicos, empresarios, estudiantes, expositores y disertantes.

Pilotos destacados realizaron una presentación deslumbrante sobre el cielo celeste de Termas del Arapey, acompañados de un día atípico de agosto en el cual la sensación térmica rondaba los 30 °C.

Los temas puestos sobre la mesa fueron varios, entre ellos la seguridad operacional, los nuevos requerimientos a nivel mundial de la reglamentación relacionada a la aviación agrícola en el desarrollo del país (uno de los requerimientos fundamentales en la producción de alimentos), la lucha contra incendios forestales y el cuidado del medioambiente.

Se evaluaron diversos aspectos tecnológicos como lo fueron las técnicas de aplicación y manejo de productos fitosanitarios, calidad de aplicación y eficiencia de control sin dejar de lado la protección al ambiente y lo que esta refiere en una producción sustentable.



Se debatieron temas de actualidad, dando lugar al intercambio de ideas y propuestas entre expositores y disertantes, así como también aspectos económicos referentes a la actividad.

En el aeródromo de Termas del Arapey se pudo apreciar la flota de más de cuarenta aviones, así como también presenciar la demostración aérea de calidad de aplicación de aviones y drones.

Este encuentro dio a conocer una vez más la importancia de las aviación agrícola en la producción de alimentos, mediante un manejo sustentable en un mundo de constante demanda, destacando esta actividad que se realiza con ética, dignidad y profesionalismo para velar por el medioambiente de nuestro país.

